



Choque de izquierdas

En Movimiento Ciudadano, Juan Zepeda sigue construyendo su proyecto rumbo a la siguiente candidatura por la gubernatura.

Primero fue pelear por la alcaldía de Neza, desde donde proyectaba impulsarse, como lo hizo en el pasado.

La cosa es que esta vez no está tan fácil, pues lo que fuera un grupo unido en esa región se ha desgranado en varios liderazgos, todos en busca de lo mismo, pero ahora desde diferentes trincheras.

Allá, la guerra es entre la izquierda, con diferentes matices, porque son los dueños de ese bastión hace ya años.

Valentín González Bautista fue el primer perredista que le arrebató el poder al PRI en ese municipio en 1996, con lo que empezaron a desfilar líderes del sol azteca como Héctor Miguel Bautista López, Luis Sánchez, Víctor Bautista López, Juan Zepeda y Juan Hugo de la Rosa, el actual alcalde.

Ahora, Zepeda Hernández está en Movimiento Ciudadano, luego de ser candidato perredista a la gubernatura y obtener con ese partido la senaduría que hoy ostenta.

Sin embargo, enfrente está el poderoso Juan Hugo de la Rosa, que pretende impulsarse dentro de Morena.

Como si fuera poco, en el partido de López Obrador hay más liderazgos, ex perredistas, entre ellos, Emilio Ulloa Pérez y Valentín González Bautista.

Lo que viene a aderezar esta historia de izquierdas, es la intromisión de una mano tricolor, la de un ex gobernador, que se presume apoya a Juan Zepeda y su proyecto en todo el Estado, con recursos económicos, políticos y humanos.